

Referieren für Unistudenten

KIRCHBERG / Wissenschaft wird am Gymnasium Sachsenbrunn groß geschrieben. Juliane Kampichler aus der 8b konnte etwa im Wiener Resselpark ihre Fachbereichsarbeit zum Thema „Katalytische Hydrodechlorierung an bimetallicen Katalysatoren“ vorstellen. Grund: Sie hatte an dem Projekt der TU Wien „Grüne Chemie - Nachhaltige Strategien in der Wissenschaft“ teilgenommen. Nach einem einmonatigen Praktikum wurden die Ergebnisse präsentiert.



Juliane Kampichler durchschaut die Welt der Chemie.

FOTO: ZVG